

El secretario general de la ONU advierte sobre la falta de solidaridad



Naciones Unidas, 1 may (RHC) Alrededor de 500 millones de personas podrían caer en la pobreza a causa de la pandemia de coronavirus, y en ese contexto, António Guterres, secretario general de la Organización de las Naciones Unidas, advirtió que hace falta más solidaridad con los países en vías de desarrollo.

La ONU considera muy importantes los problemas de protección social de la población, sobre todo entre los más necesitados. "Estoy particularmente preocupado por la falta de solidaridad con los países en desarrollo, tanto para equiparlos para responder a la pandemia de covid-19, que corre el riesgo de propagarse como un incendio forestal, como para abordar los dramáticos impactos económicos y sociales", señaló Guterres.

La ONU advirtió que la cantidad de personas que viven por debajo del umbral de la pobreza podría aumentar en 500 millones de personas, el primer aumento en tres décadas. La pandemia de covid-19 ha dejado en evidencia las desigualdades sociales.

"Sigo insistiendo en la necesidad de adoptar un paquete de medidas de asistencia global por un porcentaje de dos cifras de la economía mundial [...] La mayoría de los países desarrollados pueden hacer esto con sus propios recursos. Pero los países en desarrollo necesitan ayuda", declaró el secretario general.

Fuente: Rusia Today

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/221494-el-secretario-general-de-la-onu-advierte-sobre-la-falta-de-solidaridad>



Radio Habana Cuba